

Samstag, 12. Juni 2021, Soester Anzeiger Werl / Werl

# **„Wirtschaft für Werl“ stellt sich neu auf**

## **Bürgermeister Torben Höbrink ist neuer Vorsitzender / Initiative gelungen**

Werl – Bei der Mitgliederversammlung des Vereins Wirtschaft für Werl gab es einen Wechsel an der Vereinsspitze. Michael Grossmann, langjähriger Vorsitzender und Initiator der Vereinsgründung, stellte sein Amt im Rahmen der Vorstandswahl zur Verfügung. Das berichtet der Verein.

Bürgermeister Torben Höbrink wurde von den Mitgliedern als neuer Vorsitzender gewählt und betonte, dass er dieses Amt gerne übernimmt. Die Idee des Vereins, Wirtschaft und Bildung in der Stadt zusammenzubringen, sei überzeugend und vor allem nachhaltig mit der Sprachförderinitiative gelungen und es freue ihn, künftig seinen Teil als Vorsitzender zum Bildungsengagement des Vereins beizutragen.

Dr. Michael Schulte Strathaus und Hubertus Kaiser ließen bei dieser Gelegenheit noch einmal die Anfänge des Vereins Revue passieren und wie spannend das Zusammentreffen von „Unternehmensdenke“ und Schulalltag war, wie viele Diskussionen und Gespräche geführt wurden, bis am Ende das Konzept der Sprachförderinitiative stand. Es sei das Verdienst von Michael Grossmann, betonte Klaus Eickenbusch, dass aus diesem Zusammentreffen von Unternehmen und Schulen ein langjähriges und erfolgreiches Bündnis wurde. So war es auch nicht überraschend, dass Grossmann der Ehrenvorsitz von den Mitgliedern angetragen wurde.

### **Ippen-Stiftung**

In ihren Vorstandsämtern bestätigt wurden Dr. Michael Schulte Strathaus und Hubertus Kaiser als 1. und 2. Stellvertretende Vorsit-

zende sowie Klaus Eickenbusch als Schatzmeister und Iris Bogdahn als Geschäftsführerin. Den Vorstandswahlen schloss sich ein Austausch über das anstehende und zum Teil mit der Spende der Ippen-Stiftung finanzierte Projekt der Sommerschule an. Hierzu verabredeten sich die Unternehmer für den Sommer, da sie sich einen Eindruck über den Projektverlauf verschaffen möchten.

